WM-Testspiel abgesagt

Das internationale Freundschaftsspiel zwischen Ghana und Jamaika in Korneuburg fiel aus.

Das für vergangenen Samstag geplante Testspiel zwischen den Nationalmannschaften von Ghana und Jamaika musste aufgrund von Anreiseproblemen der Westafrikaner abgesagt werden (meinfussball.at berichtete). "Das ist für uns alle eine sehr traurige Sache, auch deswegen, weil wir schon perfekt vorbereitet waren", meinte Korneuburgs Trainer Gerald Schalkhammer.

Beispielsweise hob Schalkhammer den Korneuburger Platzwart Roman Riepl ganz speziell hervor: "Ohne Roman wäre es nicht einmal möglich gewesen so ein Spiel bei uns auszurichten. Er hat ausgezeichnete Arbeit geleistet und unser Fußballfeld in einen grandiosen Zustand versetzt."

Unter anderem auch aufgrund der genannten Platzverhältnisse war WM-Teilnehmer Marokko - allerdings ohne seine europäischen Legionäre für ein Trainingslager zu Gast. Markus Schaffer, seines Zeichens Mitarbeiter der vermittelnden Salzburger Agentur, zieht eine durchwegs positive Bilanz: "Die Marokkaner haben sich überaus wohlgefühlt und Korneuburg als Örtlichkeit ihrer Übungseinheiten sehr gelobt," -vo-